

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis persembahkan ke hadirat Allah SWT Tuhan yang Maha Esa atas segala Rahmat-Nya dan karunia-Nya sehingga penulis dapat melaksanakan tugas dan pekerjaan sehari-hari serta dapat menyusun dan menyelesaikan tesis ini yang berjudul : **“PENGARUH STRATEGI PEMBELAJARAN BERBASIS TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI (TIK) DAN KECERDASAN EMOSIONAL SISWA TERHADAP HASIL BELAJAR KIMIA SISWA SMAN KEJURUAN MUDA ACEH TAMIANG”**.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd dan Bapak Dr. R. Mursid M.Pd yang telah membimbing penulis serta meluangkan waktu kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan Terima Kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Belferik Manulang, M.Pd selaku direktur Program Pasca Sarjana, Bapak Dr. Syarifuddin, M.Sc. Ph.D sebagai Asisten Direktur I, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan serta Staf dan Pegawai Program Pasca Sarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar selama penulis mengikuti pendidikan Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

2. Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Pd, Ibu Prof. Tina Mariany K., M.A., Ph.D. , Selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh dosen yang telah memberikan Ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di program Pasca Sarjana UNIMED.
3. Bapak Izwardi, S. Pd, S. IP selaku Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Aceh Tamiang yang telah memberikan izin kepada penulis melanjutkan studi pada Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
4. Kepala SMAN 1 Kejuruan Muda Aceh Tamiang Hj. Nuraini, S. Pd dan Kepala SMAN 2 Kejuruan Muda Aceh Tamiang Bapak Drs. Zulkarnain Putra yang telah memberikan kepada penulis untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya.
5. Teman-teman guru Kimia Bapak Drs. Muhammad Nasir, Ibu Dra. Rosdani, Ibu Israyati, S. Pd, dan Ibu Ardiana Rahayu, S. Pd yang telah membantu penulis selama proses penelitian berlangsung sehingga Penulis dapat menyelesaikan tesis ini.
6. Suami tercinta Safriyanto, S. Pd, dan anak-anakku tersayang, Hanifatul Muna, Muthmainnatul Qulub, Muhibburrahman, serta saudara-saudaraku tercinta yang selalu mendo'akan dengan ketulusan dan kerendahan hati serta tak bosan-bosannya memberikan bantuan dan dukungan baik moral, material, motivasi dan sumber inspirasi sehingga penulis bersemangat menyelesaikan program studi magister.

7. Sahabat seperjuangan Sri Susilawati, Mesriyanti Gultom, Eli Juliati, Ranto Sinaga dan semua rekan-rekan khususnya rekan se-prodi Teknologi Pendidikan angkatan XVII yang banyak membantu penulis dengan memberikan masukan dari awal perkuliahan hingga selesainya tesis ini.

Akhirnya Penulis mengakui bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan dan semoga tesis ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi bagi dunia pendidikan.

Medan, 15 Desember 2011

Penulis

INTAN KESUMA

THE
Character Building
UNIVERSITY